

# 伊予三島ロータリークラブ



2016-2017  
WEEKLY



具定展望台より四国中央市を望む

## 人間に奉仕するロータリー

Rotary Serving Humanity

*John*

2016-17年度国際ロータリー会長

No. 14

平成 28.9.30

第 3006 回

事務局 四国中央市金生町下分865 四国中央商工会議所内  
<http://www.iyomishima-rc.jp> TEL(0896) 58-3530  
 E-mail:iyomis@iyomishima-rc.jp FAX(0896) 58-6294  
 例会 金曜日 12:10~13:10  
 ■会長/井原 伸 ■幹事/今村定生 ■広報委員長/石川 勉

## ガバナー 公式訪問

2670 地区ガバナー 前田 直俊



力強い講話をする前田ガバナー

坂出東ロータリークラブの前田と申します。伊予三島への訪問は、3000回例会以来ですね。先ほど、皆様に見ていただいたアニメは後半になります。アニメを作るに至った経緯は、発想の転換でした。外からロータリーを見るとロータリーの本質がわかりませんし、内からだと立ち位置がわからなくなることもあります。その両方を考え、アニメ作成に至りました。ロータリアンでは無い監督の作品ですので、わかりやすい内容になったと思います。

今まで隠匿主義であったロータリーでしたが、最近では公共イメージの向上や外に向けてアピールをなさいとRIか

らも言われております。クラブとしてこれから地区で発信できることはしていくべきだと思っています。そのツールとして、アニメを皆様にも活用していただけるのではないかと期待しています。実際に他地区の方からも使用の許可について、お声がかかるようになりました。アニメやTVCMでロータリーをアピールしていくことで、時代が変わったと思われる方もいらっしゃると思います。しかし、きっとこのような活動が主流になってくると私は思っています。

今後クラブで活動をする際10の力のうち、9を仕事に、残りの1~0.5をロータリーへそれぞれが注ぐことができれば、その力がクラブ全体で10にも20にもなってくるはずで。一步前へ、二歩前へ、三歩前へ進みながら、されど時には半歩後ろへ下がり思慮深く全体として進んでいきましょうと、私は言っています。ポールハリスも「夢で終わらずに実現させることがロータリーの発展につながる」と言いました。クラブとして確実に前に進むことが、クラブの活性化、それと共に地域の活性化につながると思っています。



笑顔でバナー交換。今後もよろしく!!



宮崎会員は早くも仲良しに



前田ガバナーの来訪記念サイン



恒例のガバナー訪問時の記念撮影 (みんなニコニコ)

開会 井原 伸 会長

井原 伸 会長～

来賓紹介

RI第2670地区

ガバナー 前田直俊氏  
愛媛第一分区G補佐 永田光春氏  
随員 前田直宏氏  
随員 松浦正博氏

本日、今年度2度目の前田ガバナー、3度目の永田ガバナー補佐をお招きしての例会です。随員の前田様、松浦様も本当に有難うございます。本日はよろしくお願ひ申し上げます。

出席報告

出席会員（34名中） 28名  
出席率 87.50%  
第3004回修正出席率 93.75%

山内一正君～先日9月28日を持ちまして、会社設立25周年を迎える事が出来ました。これも偏に関係各位のご支援の賜と感謝しております。今後も仕事を通じ社会に貢献できる会社を目指して参りますので、より一層のご指導ご鞭撻の程よろしくお願ひいたします。

会長の時間

幹事報告

- ・RI日本事務局～  
①10月のロータリー・レートのお知らせ  
1ドル=102円  
②財団室ニュース10月号  
・四国中央市国際交流協会～会報誌10.11月号

香川俊二君～28日に行われましたチャリティゴルフで、前回会長杯優勝に続き、3位入賞することができました。有難うございました。

例会行事

ガバナー公式訪問  
ガバナー講話 前田直俊ガバナー

ニコニコ紹介

前田直俊ガバナー・永田ガバナー補佐  
前田直宏様・松浦正博様～  
公式訪問の記念として、ニコニコをいただきました。  
有難うございました。

10月14日プログラム予定

職業奉仕委員会  
(職場訪問)

### 四つのテスト

言行はこれに照らしてから

1. 真実か どうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるか どうか

会員選考・増強委員会よりのアピール

全員が一丸となって  
会員増強を行いましょう。